

Herren Kreisklasse C Staffel 3

TTC Edingen-Neckarhausen V : TTG 1947 Walldorf V
Samstag, 02.12.2023, 17:00 Uhr

TTC Edingen-Neckarhausen V gegen TTG 1947 Walldorf V 3:7

Große Begeisterung herrschte am Samstagnachmittag bei den Gästen von der TTG 1947 Walldorf V, als Reinhard Starke sein Einzel gewinnen und damit den für die Mannschaft siegbringenden sechsten Punkt vorzeitig sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigten an diesem Tag Starke und Laska, die ihre Spiele ausnahmslos siegreich gestalteten. In ihrem 5. Saisonspiel waren die Gäste von der TTG 1947 Walldorf V ersatzgeschwächt angetreten, was sie aber trotzdem nicht davon abhielt, zwei Punkte zu entführen. Das Spiel war nach insgesamt rund 2 Stunden beendet.

Los ging es mit den Doppeln. Den Sieg von Starke / Bletsch konnten Rapoport / Loran im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Pyttlik / Rheinländer gegen Laska / Laska. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Ein Satz reichte nicht, weshalb Matthias Pyttlik die Begegnung gegen Harry Bletsch, letztendlich auf Basis der TTR-Werte wie zu erwarten mit 1:3 verlor. Meir Rapoport hatte gegen Reinhard Starke bei seinem 0:3 kaum eine Chance. Kurz später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 0:4 an der Reihe. Ein hartes Stück Arbeit hatte Albert Loran gegen Marie-Luies Laska zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg eingetütet war. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie eng umkämpft das Einzel insgesamt war. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Emil Rheinländer bei der unterm Strich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Sebastian Laska. Beim Stand von 1:5 gingen die Spitzenspieler des TTC Edingen-Neckarhausen V und der TTG 1947 Walldorf V in die Box. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Matthias Pyttlik am Nachbartisch das Match, in das er auf dem Papier als großer Außenseiter gestartet war, mit 1:3 gegen Reinhard Starke abgab und eine Niederlage kassierte. Durch diesen Sieg war der sechste Punkt für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. Glücklicherweise über seinen 3:2-Erfolg gegen Harry Bletsch war danach hingegen der Gastgeber Meir Rapoport, konnte er am Ende den Favorit Bletsch im Entscheidungssatz sensationell bezwingen. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Keinen Zähler beisteuern konnte Albert Loran im Match gegen Sebastian Laska, das 0:3 verloren ging. Das musste man neidlos anerkennen. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Einen Sieg holte wenig später Emil Rheinländer dagegen bei seinem 3:1 gegen Marie-Luies Laska. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 3:7 beendet.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Edingen-Neckarhausen V nun ein Punktekonto von 7:7 Punkten auf, während die TTG 1947 Walldorf V vor dem nächsten Spiel, das am 06.12.2023 gegen den TTC 1982 Lobbach ansteht, 10:0 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Edingen-Neckarhausen V bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 26.01.2024 gegen den TV Mauer III.

Statistik:

TTC Edingen-Neckarhausen V

Doppel: Rapoport / Loran 0:1, Pyttlik / Rheinländer 0:1

Einzel: M. Pyttlik 0:2, M. Rapoport 1:1, A. Loran 1:1, E. Rheinländer 1:1

TTG 1947 Walldorf V

Doppel: Starke / Bletsch 1:0, Laska / Laska 1:0

Einzel: R. Starke 2:0, H. Bletsch 1:1, S. Laska 2:0, M. Laska 0:2